

GEN 3 Services Services

GEN 3.1 Information aéronautique militaire *Military Aeronautical Information*

3.1.1 Organisme compétent

Relevant de la DIRCAM, la DIA est chargée d'assurer l'organisation le recueil, l'élaboration, le stockage et la publication de l'information aéronautique militaire.

Elle est coordonnateur national pour la Défense. A ce titre, elle recueille, vérifie, valide et transmet au SIA les données et renseignements aéronautiques d'origine Défense (informations permanentes de la famille Utilisation). La nature des données et renseignements à transmettre ainsi que les modalités de transmission sont précisées par protocole d'accord entre la DIRCAM et la DSNA.



Elle est l'interlocuteur de la défense auprès des divers fournisseurs français et étrangers en matière de documentation aéronautique.

3.1.1 Relevant organism

Forming part of the DIRCAM, the DIA is in charge of collecting, drafting, storage and publishing the military aeronautical information.

It is the national coordinator for Defence. In this respect, it collects, verifies, validates and transmits to the SIA the aeronautical data and information originating from Defence (permanent data of the Utilisation family). The type of data and information to be transmitted as well as the transmission methods are specified by an agreement protocol between the DIRCAM and the DSNA.

It is the defence representative with respect to the various French and foreign suppliers in terms of aeronautical documentation.

Adresse postale <i>Postal address</i>			Division de la Circulation Aérienne Militaire Division Information Aéronautique BP 80370 33694 MÉRIGNAC Cédex
Demande de documentation <i>Request for documentation</i>			05 33 89 43 88 or 05 33 89 43 89 / 865.337.4388
Demande de NOTAM série M <i>Request for NOTAM M series</i>			05 33 89 43 86 / 865.337.4386
FAX			05 33 89 43 56 / 865.337.4356
PNIA			865.337.4354
Email		@	internet : dsae-dircam-dia.cmi.fct@intra.def.gouv.fr NeMO : dsae-dircam-dia@intra.def.gouv.fr
Adresses militaires <i>Military addresses</i>	RSFTA		EUECYIYP - LFFAYNYA
	Télégraphique <i>Telegraphic</i>		DIRCAMDIA MERIGNAC

3.1.2. Zone d'action de la DIA

L'aire de compétence de la DIA est le territoire métropolitain.

La DIA assure également l'interface avec les organismes étrangers pour la fourniture de documentations aéronautiques étrangères aux forces françaises.

3.1.3. Les publications d'information aéronautique

Les spécifications des publications d'information aéronautique militaires sont définies par l'instruction n° 250 DIRCAM du 11 mars 2010 relative à l'information aéronautique.

3.1.2. DIA action area

The area of competence of the DIA is the French metropolitan territory.

The DIA also interfaces with foreign organisms for the supply of foreign documentation to the French forces.

3.1.3. Aeronautical information publications

The specifications of the military aeronautical information publications are defined in instruction No. 250 DIRCAM dated 11 March 2010 relative to aeronautical information.